
順位 １ 質問者 ３０番 大槻和弘（自民党）

１ 　市長任期最終年での市政推進について

(1) 市長公約の実績と成果について

(2) 市長としての市政について

２ 　独自の条例について

(1) 独自の条例に対する市長の基本的な考えについて

(2) （仮称）相模原市人権尊重のまちづくり条例について

(3) 健康増進に関する総合的な条例について

(4) 犯罪被害者等を支援する条例について

３ 　麻溝台・新磯野第一整備地区土地区画整理事業について

(1) 事業再開の決定について

(2) 本市の将来を見据えたまちづくりについて

４ 　特別自治市構想について

(1) 特別自治市制度の推進について

(2) 本市における今後の対応について

５ 　議案第７７号相模原市表彰条例の一部を改正する条例について

(1) 条例改正の意義について

(2) 表彰対象候補者について

６ 　議案第８０号令和４年度相模原市一般会計補正予算（第３号）

(1) 市街地整備基金積立金について
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ア 財政調整基金の残高について

イ 市街地整備基金への積立の妥当性について

ウ 市街地整備基金の積立の方針について

７ 　民生委員・児童委員の一斉改選について

(1) 担い手確保の取組について

８ 　新型コロナウイルス感染症への対応について

(1) 第６波の課題と第７波に備えた対応について

(2) 安全・安心なワクチン接種について

(3) 本市のコロナ対応の組織体制の見直しについて

９ 　障害者施策について

(1) 障害者の情報格差解消に向けた取組について

１０ 　高齢者施策について

(1) 特別養護老人ホームの入所待機者について

(2) 在宅医療・介護の連携推進事業について

(3) 廃止した南大野老人いこいの家の跡地活用について

１１ 　コロナ禍における原油価格・物価高騰等総合緊急対策への対応について

(1) 活用の基本的考えについて

(2) 給食費の保護者負担軽減について

１２ 　観光事業の推進について

(1) 藤野の自然を活用した観光事業の創出について

１３ 　脱炭素社会の実現に向けた取組について
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(1) エネルギーの安全保障と再生可能エネルギーの導入促進について

(2) 再エネポテンシャル調査の結果の活用について

１４ 　木もれびの森のナラ枯れについて

(1) 当面の対応と木もれびの森保全・活用計画への影響について

１５ 　次期一般廃棄物最終処分場について

(1) 候補地選定の答申内容について

(2) 今後の進め方について

１６ 　交通政策について

(1) 誰もが移動しやすく外出したくなる交通環境について

(2) パーソナルモビリティの安全対策について

１７ 　防災対策について

(1) 風水害対策について

(2) 地区防災計画の見直しについて

(3) 災害時要援護者に対する支援について

ア 個別避難計画作成に向けた取組について

イ 福祉避難所について

１８ 　国際情勢関係について

(1) ウクライナ支援について

ア 避難者への対応について

イ ウクライナ避難民支援募金について

１９ 　基地対策について
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(1) 安全保障について

２０ 　教育について

(1) 教員免許更新制廃止について

ア 教員免許更新制廃止によるメリットと課題について

イ 教員免許状を所有している者の取り扱いについて

(2) 教員不足への対応について

ア 魅力の発信について

イ 教員採用試験の状況について

(3) 支援教育支援員、介助員の状況について

(4) ＧＩＧＡスクール構想について

(5) 英語教育実施状況調査の結果について

(6) 大野南中学校分校夜間学級について

(7) 学校給食について

ア 学校給食改革本部について

イ 中学校給食の全員喫食に向けた検討について

(8) ＰＴＡ活動について

２１ 　生涯学習について

(1) 公民館の生涯学習機能について

(2) 市立図書館相武台分館の廃止について
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順位 ２ 質問者 １４番 関根雅吾郎（市民民主）

１ 　議案第７７号相模原市表彰条例の一部を改正する条例について

(1) 国会、県議会議員の表彰をそれぞれ国、県ではなく相模原市で表彰

することについて

(2) 県が表彰を廃止した意味について

(3) コストパフォーマンス、タイムパフォーマンスについて

２ 　議案第７８号相模原市職員の退職手当に関する条例の一部を改正する条

例について

(1) 公務員と失業保険の関係について

(2) 公務員退職後に起業した元職員への救済の必要性について

(3) 条例改正による費用負担について

３ 　議案第８０号令和４年度相模原市一般会計補正予算（第３号）

(1) 地方公共団体広域連携について

ア 広域連携の最終目的について

イ 今までの八王子市、町田市との歴史的背景について

ウ 合併の可能性について

エ コンサルティング会社のアイディア頼みではなく職員の交流で可

能性を生み出すことについて

(2) まち・ひと・しごと創生基金について

ア この基金を選んで寄附をされた方の思いをどう捉えているのか
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イ 基金の具体的な使い道について

ウ 基金の今後の活用方針について

４ 　市長就任時の課題への対応について

(1) 麻溝台・新磯野第一整備地区土地区画整理事業について

ア 再開にあたっての市長の思いについて

イ 市民負担について

(2) 淵野辺駅南口周辺のまちづくりについて

５ 　銀河アリーナについて

(1) 今後のあり方について

６ 　（仮称）相模原市人権尊重のまちづくり条例について

(1) 市長が考える人権条例のイメージについて

(2) 相模原市人権施策審議会による検討の進捗状況について

７ 　新型コロナウイルス感染症への対応について

(1) 新型コロナウイルスワクチンについて

ア ３回目及び４回目接種について

イ 小児接種について

ウ 接種方法と接種券送付の考え方について

８ 　児童手当について

(1) 児童手当の現況届について

(2) 適正な支給について

９ 　学校給食について
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(1) 中学校給食の全員喫食に向けた検討について

ア 全員喫食の実施方法について

イ 学校給食改革本部について

ウ 検討スケジュールについて

(2) 食材費の高騰について

１０ 　学校の再編について

(1) 学校再編を含む望ましい学校規模のあり方について

順位 ３ 質問者 １６番 岡本浩三（公明党）

１ 　議案第７７号相模原市表彰条例の一部を改正する条例について

(1) 改正の理由について

(2) 他の政令指定都市の状況について

(3) 対象者について

２ 　議案第７８号相模原市職員の退職手当に関する条例の一部を改正する条

例について

(1) 支給実績について

(2) 職員の定着率の向上について

３ 　相模原市総合計画推進プログラムについて

(1) 更新に向けた市民意見の反映について

7



４ 　多様な広域連携促進事業について

(1) 多様な広域連携促進事業の考え方等について

(2) ３市圏域における本市の役割について

５ 　政令指定都市としての持続可能な行政運営について

(1) 県と３指定都市の役割分担について

(2) 特別自治市構想等大都市制度について

６ 　麻溝台・新磯野第一整備地区土地区画整理事業について

(1) 事業の方向性について

(2) 地権者の意向の確認について

(3) 相談体制の充実について

(4) 事業の有益性について

(5) 予算の裏付けについて

(6) 事業完遂への市長の決意について

７ 　ＳＤＧｓの推進について

(1) さがみはらＳＤＧｓプラットフォームについて

(2) ＳＤＧｓの市民への浸透について

(3) 脱炭素先行地域について

８ 　マイナンバーカードについて

(1) 交付率の向上に向けた体制等について

９ 　市民や企業等を守る取組について

(1) 物価高騰等から市民生活を守る取組について
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ア 原油価格・物価高騰等総合緊急対策について

イ 食材費の高騰対策について

ウ 一般財源を活用した対策について

(2) 災害時における要援護者避難について

ア 要援護者の現状について

イ 支援体制について

(3) 高齢者等への支援について

ア 移動支援について

（ア） 取組について

（イ） 高齢者移動支援推進モデル事業について

イ 移動販売について

(4) 犯罪被害者等への支援について

ア 相談窓口における相談件数・相談内容・傾向について

イ 相談窓口の周知及び課題について

ウ 条例制定及び計画策定について

(5) ウクライナ支援について

ア 支援の状況について

イ ウクライナ人道支援寄附金について

１０ 　職員の働き方について

(1) 定年引上げによる職員の働き方について

(2) 障がい者雇用について
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(3) 非正規雇用の職員について

１１ 　次期一般廃棄物最終処分場候補地について

(1) 候補地の選定について

(2) 現在の最終処分場の延命の検討について

１２ 　新型コロナウイルス感染症について

(1) 新型コロナウイルスワクチン接種について

ア ３回目接種の状況と年齢別の傾向について

イ 若者世代へのワクチン接種の推進について

ウ 会場への移動支援について	

(2) 後遺症について

１３ 　不妊治療について

(1) 保険適用の周知について

(2) 費用の助成について

１４ 　ヤングケアラーについて

(1) 実態調査・研修について

(2) 支援体制について

１５ 　学校教育について

(1) 教員不足への対応について

ア 状況等について

イ 常勤代替教諭について

(2) 中学校給食について
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(3) ＧＩＧＡスクール構想の実現に向けたＩＣＴ環境整備について

１６ 　熱中症対策について

(1) 猛暑から避難できる場所の確保について

１７ 　選挙事務について

(1) 投票所の混雑緩和対策等について

(2) 投票率向上策について

順位 ４ 質問者 １３番 松永千賀子（日本共産党）

１ 　市長の政治姿勢について

(1) 米軍基地が存在する市の市長として

２ 　物価高騰下の市民の暮らしや事業者への支援について

(1) 国の「原油価格・物価高騰等総合緊急対策」について

ア 事業選択にあたっての本市の基本的な考え方は

イ 全市民に向けた公共サービスに係る負担軽減は

(2) 福祉施設への支援について

ア 補足給付制度の改定及び後期高齢者医療制度の医療費窓口負担割

合２割化の影響について

イ 高齢者、障がい者施設への支援を

(3) 生活保護行政について
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ア 利用者への緊急支援について

イ 扶養照会について

ウ 市民への丁寧な制度周知を

エ 職員の増員を

(4) 教育・子育ての負担軽減を

ア 学校給食費や保育所等での食材費等の負担軽減を

イ 保育所での使用済おむつ処理について

(5) 農林業への支援は

(6) 徴収業務について

ア 差し押さえ処分について

イ 職員の窓口対応について

ウ 国保税の減免規定の見直しについて

(7) 公共施設の使用料及び利用料金値上げはやめるべきでは

３ 　麻溝台・新磯野第一整備地区土地区画整理事業について

(1) 事業計画変更について

ア 物価高騰による事業費に関するリスクについて

イ 地権者への補足説明とその結果、事業計画変更への意向調査は

ウ 地中障害物処理の変更による、土地評価額への影響は

(2) 議案第８０号令和４年度相模原市一般会計補正予算（第３号）

ア 補正予算計上へのタイミングについて

イ 今回の市街地整備基金積立金７６億円はＡ＆Ａ事業に限定される
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のか

ウ 一度に多額を積み立てる理由は

(3) 議案第８１号令和４年度相模原市麻溝台・新磯野第一整備地区土地

区画整理事業特別会計補正予算（第１号）

ア 第一整備地区内の土壌汚染の状況は

イ 事業費等への影響は

ウ 廃棄物混じり土の調査について

４ 　橋本駅周辺のまちづくりについて

(1) （仮称）大西大通り線について

ア 庁内決定経過について

イ 地権者への説明について

(2) 事業費について

５ 　相模原市行財政構造改革プランの撤回は

(1) タウンミーティング「まちかど市長室」での説明について

(2) 銀河アリーナに関するアンケート結果を受けて

(3) 歳出推計はマイナスシーリングの継続を想定したものか

(4) 扶助費の見直しについて

(5) 各年度の積算根拠を検証し、このプランはいったん撤回すべきでは
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順位 ５ 質問者 ２２番 野元好美（颯爽）

１ 　議案第７７号相模原市表彰条例の一部を改正する条例について

(1) 提案理由と経緯について

(2) 経過措置について

２ 　麻溝台・新磯野第一整備地区土地区画整理事業について

(1) 当初の方針を継続した場合の事業費の積算について

(2) 見直し案の特徴と中止等を選択した場合にかかる経費について

(3) 市費分を６月補正予算で市街地整備基金に積む理由について

(4) 持続可能で特色あるまちづくりを

３ 　こどもの最善の利益を図り、生きる力を育むために

(1) こども家庭庁に期待する点と課題について

(2) 不登校児童生徒への支援と学びの機会を保障することについて

ア 支援に対する基本的な考え方について

イ 実態把握と要因分析、対応について

ウ 学齢期の不登校生徒を夜間中学で受け入れることについて

エ 不登校特例校の設置について

オ オンライン授業について

４ 　多様な主体の協働により、安心で生き生きと暮らせるまちに

(1) 高齢者等への買い物支援について

ア 多様な主体の協働による地域包括ケアの推進について
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イ 市営住宅における移動販売について

ウ 公共の役割について

(2) 公園をもっと自由で魅力的な場所に

ア 公園における課題と街美化アダプト制度の現状について

イ コミュニティパーク事業について

５ 　ナラ枯れ対策について

(1) ナラ枯れ対策の現状について

(2) 枯死木の伐採から予防へシフトを

(3) 危険木の伐採と森林整備について

(注1）用字は原則として固有名詞を除き原文のとおりです。

(注2）質問者氏名の後ろの（　）は議会内の会派です。自由民主党相模原市議団

は自民党、市民民主クラブは市民民主、公明党相模原市議団は公明党、日本共産

党相模原市議団は日本共産党、颯爽の会は颯爽と表示しています。
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